

磐梯山・2



御館中学校 2年1組 学級通信
No.7
令和6年5月17日(金) 発行
文責: 中澤 幸子

充実した毎日を送っています!

連休も終わり、ようやく学校も落ち着いてきました。新学期の行事も一段落し、本格的に学習に取り組める雰囲気になりつつあります。先日少し早いのですが、学習旅行の班を決めました。特に問題なくスムーズに決めることができました。特に女子は「誰と一緒にいいから、くじ引きにしよう!」ということで、くじで班を決めました。なかなか感心だなと思いました。せっかく決めた班なので、このまま生活班として活動することにしました。今月末から学習旅行のまとめが終わるまでの期間限定ですが、楽しく過ごしましょう。

2年目の学校生活は学校行事も2回目になるので、先の見通しが持てることが一番の強みです。1年生の時よりも良いものをと、いろいろなことが少しずつアップデートされているので、大変すばらしいと感じています。ここにきて急に背が伸び

びて大きくなり、先輩らしくなってきた2年生。確実に成長し、大人の階段を上っているようです。後輩ができて自覚がよりいっそう高まり、1年生の良いお手本になっていますよね。御館中の伝統をつなぐことが私たちの役目ならば、その一端は間違いなく担えているので、安心して下さい。

思春期真っ只中の2年生ですので、たまに友達と意見が合わなかったり家族とぶつかったりすることもあると思います。それを切り抜けた時が成長のチャンスだと思います。そのチャンスを生かして、より良い自分になれるように頑張りたいですね。みんなを見ていると、時々自分の中学生時代を思い出します。こんなに良い子ではなかったような気がします。。



<2年生の生活> S・Hさん

僕の2年生の生活は、後輩が入ってきたので少し自覚が芽生えた毎日になりました。学校生活は楽しいので、これからますます頑張りたいです。中体連が近いので、部活動に全力投球します!!



<2年生の生活> F・Mさん

2年生になった私が心がけていることは、5分前行動をすることです。2年生になり、あまり意識しなくなっていたので、5分前には席について次の授業の準備ができるように心がけたいと思います。



<1年生最後の作品>

<技術の授業でタケノコ堀りをして、素敵なプレゼントをいただきました(^^)>



<体育で長縄チャレンジをし、43回跳べました>

<ダブルダッチも上手になりましたね>

月日	20日(月)	21日(火)	22日(水)	23日(木)	24日(金)
予定	A6・弁当 18:30下校	B6・部休日 15:10下校	A6 18:30下校	A6 18:30下校	B5・部休日 14:30下校

*20日(月)もお弁当です。大変ですがよろしくお願いします。